

Al menos seis comunas sufrieron cortes de luz este jueves

Sistema frontal afectó el suministro eléctrico de la Provincia de Concepción

Desde CGE indicaron que mantienen el despliegue de brigadas ante emergencias.

Diversas comunas de la Provincia de Concepción fueron nuevamente afectadas por cortes de luz a raíz de la intensa lluvia y viento que azota a la zona. Al menos, Concepción, Hualpén, Hualqui, Coronel, San Pedro de la Paz y Tomé se mantuvieron sin suministro eléctrico por varias horas durante la jornada de este jueves, pudiendo normalizar la electricidad de forma paulatina.

Desde CGE reiteraron que mantienen desplegado su plan de acción preventivo ante lluvias que afectan a la Región del Biobío, con el fin de atender de forma expedita las interrupciones del suministro.

“El plan contempla medidas como la preparación de los centros de operación, el despliegue de brigadas de atención de emergencias y los equipos de atención domiciliaria”, detallaron desde la compañía.

Además, para esta contingencia la distribuidora puso a disposición un total de 109 brigadas con 281 personas preparadas pa-



La comuna de Coronel fue una de las más afectadas este jueves.

ra responder a las diversas contingencias derivadas del viento como la caída de elementos sobre las redes y otros eventos que puedan afectar la continuidad del suministro eléctrico a nivel regional.

“La compañía cuenta con personal especializado y generadores para atender posibles requerimientos de clientes electrodepen-

dientes en las comunas bajo su concesión y mantendrá los generadores de emergencia instalados en hospitales, a propósito del plan implementado por la pandemia”, aclararon desde CGE.

A lo anterior, hicieron hincapié en no acercarse a redes e infraestructura eléctrica, además de llamar a la adopción de medidas de seguridad durante las lluvias.